

PRIMERA CARRERA CICLISTA Organizada por la PRE-JIC

Tuvo lugar el pasado domingo día 13 la primera Carrera Ciclista para jóvenes de 13 a 16 años organizada por la PRE-JIC con la colaboración de la firma Pepsi-Cola.

Se tomo la salida a las doce de la mañana con un total de unos 20 corredores. El paseo del Mar registraba un lleno absoluto y una cantidad notable de motoristas acompañaron a los corredores durante el trayecto.

La carrera se dividió en tres etapas, la primera abarcó desde el Paseo del Mar al Hotel Alabriga. La segunda de dicho lugar a los Cuatro Caminos y la tercera y última etapa de los Cuatro Caminos al Paseo del Mar.

Otros premios que caben destacar son los premios de montaña que se otorgaban al primero que pasase por el Hotel "Las Forcas" y el otro por "VISTA Alegre" Y fueron ganados por Juan Vizcaino (de Palamos) y Mario Vargeli (de C.de Aro) respectivamente.

En ella actuaron corredores de nuestra vecina localidad, cabe destacar la actuación del equipo de Palamos, pero tengamos en cuenta que hace ya mucho tiempo que corren juntos.

Si hubiese habido un premio a la combatividad lo habria ganado seguramente por Antonio Rioja, por el gran esfuerzo que hizo en la carrera del principio al final.

La clasificación final fué la siguiente:

- 1/ Juan Vizcaino-6-Puntos (Palamos)
- 2/ Mario Vargeli -5- " (C. de Aro)
- 3/ Santiago Garcia -4-Puntos (C.E.M. de nuestra ciudad)

Actuaron como damas de honor las hermosas señoritas: Margarita Arará; Leonor Gonzalez y M^a Nieves Casas, que entregaron unos magnificos trofeos cedidos por el Restaurante "Monserrat", Pesca Salada, "Callol" y el cedido por la PRE-JIC al primer corredor de S.Feliu, Santiago Garcia.

Como nota importante podemos decir que los corredores M.Vergeli y S.Garcia tuvieron una infinidad de aplausos al entrar por la tarde en el cine Victoria.

CHUT Y GOL

FUTBOL

--PRE-JIC 5 --

--RELAMPAGO 2--

El pasado sábado día 19 a las 11h.tuvo lugar un encuentro entre dichos equipos, PRE-JIC y Relámpago, que terminó con la victoria del primero. Se inicio el encuentro con dominio de las defensas sobre las delanteras ya que hasta el minuto 20 no se inaguró el marcador por mediación de Lerma que desconcerto a la defensa y chuto muy fuerte marcando el primer gol. Despues de unos minutos fué el mismo jugador que marco el segundo- el primero, visitante fué en una falta marcada por Bargueño quee Piña no pudo parar.A los 30 minutos fué Gallego el que en un fallo garrafal de la defensa local introducio el balón en la porteria contraria, asi se llegó al descanso.

En la segunda parte el dominio fué total y absolutodel equipo local, como es la muestra de que Piña toco solo dos veces el balón y además éstas sin peligro alguno.

A los 22 minutos fué Andres Fernandez quien a pase del defensa Central Valls logró introducir el balón en las mallas.

Al minuto 40, Lerma, el delantero centro del PRE-JIC, marca un nuevo tanto; 10 minutos más tarde el extremo derecho al sacar un corner, despues de varios tiros de los jugadores del PRE-JIC, fué A.Fernandez quien establecio el definitivo resultado de 5 a 2.

Partido bastante emocionante, aunque cabe señalar que el Relampago se presento sin equipo completo por indisposición de dos de sus jugadores.